
Навашинской XX районной
комсомольской

конференции
Дорогие товарищи!
Навашинский районный комитет КПСС горячо приветст

вует делегатов XX районной комсомольской конференции, 
всех комсомольцев и комсомолок, юношей и девушек Нава
шинского района и желает Вам больших успехов в работе 
по коммунистическому воспитанию подрастающего поколения.

XX районная комсомольская конференция— это большое 
событие в жизни всех юношей и девушек района. Она при
звана подвести итоги работы комсомольцев и молодежи наше
го района в решении задач коммунистического строительст
ва. Вы обсудите важные вопросы деятельности комсомола и 
наметите новые, интересные планы и задачи на будущее. 
Нашей молодежи близки и дороги заботы и планы партии.
С горячей заинтересованностью берется она за осуществле
ние задач, которые решает наша партия великого Ленина.

Встав на трудовую вахту в честь 50-летия Великого 
Октября,молодежь района встретила этот праздник хорошими 
успехами в труде, учебе, общественной жизни.

Одной из важных задач воспитательной работы комсо
мольских организаций района была и остается забота об ук
реплении трудовой и производственной дисциплины молоде
жи, воспитание ее на славных традициях старшего поколе
ния, подготовка молодежи к службе в рядах Вооруженных 
Сил СССР, воспитание гордости за свою профессию, чувства 
ответственности за дела своего коллектива. Большие задачи 
стоят перед комсомолом в деле воспитания у учащихся луч
ших качеств советских школьников, активизации пионер
ской работы.

Комсомольские организации должны предъявить больше 
требовательности к каждому комсомольцу, еще выше подни
мать звание члена Ленинского комсомола. На протяжении 
своей истории Ленинский комсомол был всегда впереди на 
всех важнейших этапах социалистического строительства. 
Навашинский районный комитет КПСС уверен в том, что 
комсомольцы и молодежь района будут и впредь показывать 
образцы самоотверженного героического труда, будут дос
тойными продолжателями дела Октября.

Слава Ленинскому комсомолу!
Навашинский районный комитет КПСС.

Пролет арии всех ст ран, соединяйт есь !

Дело отцов
в надежных руках

Первая комсомольская ор- 
|ганизация появилась на судо- 
; строительном заводе в 1919 
> году.Численность ее была все-
■ го 60 человек, девизом нашей 
! жизни была всемерная под- 
! держка партии в борьбе про- 
; тив внутренних и внешних 
; врагов за становление Совет- 
! ской власти.

«Все на защиту молодой 
| республики»—в ответ на этот 
I призыв организация выдели
ла из своих рядов и направи- 

I ла на фронта гражданской 
; войны лучших из лучших. 
; Василий Галюскин и Алексей 
; Козлов, Матвей Ивентьев и 
| Василий Трубкин и другие 
р вступили в ряды Красной Ар- 
! мии.

Комсомолия завода прини- 
I мала активное участие в вое- 
; тановлении разрушенного хо- 
; зяйства, в строительстве со- 
I циалистической индустрии в 
I годы первых пятилеток. Моло- 
! дых рабочих из Мордовщико- 
! ва помнит Комсомольск - на- 
, Амуре. Помнит комсомольцев 
| Кабина, Быкова. Калинина,
■ Титову, Кривозерову и мно- 
! гих других гигант советского 
' машиностроения Горьков- 
I ский автозавод.

Новое время—  новые дела. 
|И в них по-прежнему актив

но участвуют молодые парни 
и девушки с алым значком на 
груди. Позвала целина— и от
ряд в 50 «бойцов» послал 
наш район. Десятки комсо
мольцев работали на уборке 
целинного урожая, на великих 
стройках страны.

Мы, старые комсомольцы, 
видевшие весь путь Союза 
молодежи от его рождения до 
сегодняшнего дня, прини
мавшие и после ухода из ря
дов ВЛКСМ участие в его жи
зни, верим в вас, молодые 
строители коммунизма, в то. 
что знамя, поднятое вашими 
отцами, еще ярче заалеет над 
миром.

Вечная неизбежность —■ од
ни уходят, приходят другие, 
приходит смена. И она должна 
быть еще лучше, впитать в 
себя все хорошее, что имели 
предшественники, унаследо
вать горячие сердца старой 
гвардии.

Сейчас, когда весь наш на
род идет к новым победам, 
строит новое в истории обще
ство, мы, комсомольцы 20-х 
годов, гордимся тем, что за
кладывали его фундамент.

А. АВЕРЬЯНОВ.
Н. Ш УЙКО В, 

ветераны комсомола.
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Для
большой
индустрии

Успешно поработал в юби
лейном году участок химобо- 
рудования судомонтажного 
цеха во главе с мастером Ф. В. 
Зиминым, выполняющий заказ 
по изготовлению химобору- 
дования для металлургической 
промышленности. Уже в нача
ле ноября был завершен план 
двенадцати месяцев.

А за восемь лет, прошедших 
со дня получения-заказа, за
вод выпустил более 30.0 агре
гатов для выработки азотного 
газа из природного- коксового, 
доменного газов. Он приме
няется на металлургических, 
трубопрокатных и других за- 
водал для термической обра- 
ботич. в специальных печах.

В самых различных концах 
страны эксплуатируются ус
тановки, изготовленные в На
вашине. Они действуют, в 
частности, на Новолипецком и 
Череповецком металлурги
ческих заводах, на Магнито
горском меткомбинате, на за
водах «Запорожсталь» и «Кра 
сный Октябрь», всего более 
чем в тридцати крупных горо
дах Советского Союза и за 
границей. Г. КОРЧИН.

Так трудятся
коммунисты

Более 13 лат .работает механизатором Иван Ива
нович Максимов, ь "%ллективе машинно-мелиора
тивной станции ш  пользуется заслуженным автори
тетом. Девять лет Иван Иванович обслуживает Со
нинский колхоз. Большой объем работ по повыше
нию плодородия полей выполнен им за это время.

За девять месяцев текущего года коммунист 
И. И. Максимов отработал 190 смен, выработав 266 
норм, или 140 процентов к плану. Сейчас механиза
тор занят на вывозке на поля удобрений.

На снимке: И. И. Максимов со своим помощни
ком комсомольцем Б. И. Борисовым,

Фото И. ЕВД О КИ М О ВА .

Итоги соревнования хозяйств района
по надою молока за

Наименование Получено мо- Плюс к прошлому
хозяйств лона от коровы 

в 1 96 7  г. (в к гЛ
году

Угольновский 2 1 5 6 П. 481
Ефремовский 1 927 п. 5 5 4
Новошинский 1891 п. 321
Ефановский 1 76 5 п. 3 3 5
Шилокшанский 1 6 8 4 п. 2 0 5
Поздняновский 1 67 4 п. 3 2 2
Малышевский 1 65 7 п. 3 0 7
Б-Окуловский 1 60 5 п. 2 3 2

Коробковский 1 5 5 6 п. 78
с-з «Кулебакский» 1 5 4 5 п. 2 1 3
Сонинский 1 52 4 п. 127
С-Седченский 1 4 9 0 п. 2 5 4
Тепловсний 147 3 п. 2 3 8
Гремячевский 1 4 1 2 п. 3 2 4
Румасовский 1 38 7 п. 291
Мамлейский 1 3 8 5 п. 155

Монаковский 1 3 5 9 п. 4 9
Ломовский 1 31 7 п. 166

Бобровский 1 29 6 п. 2 8 8
Салавирский 1 1 1 8 п. 81

По району 1 5 8 0 п. 2 4 0

Как говорят итоги, все 
хозяйства района в нынешнем 
году значительно увеличили 
производство молока, особен

но Ефремовский, Угольнов
ский, Новошинский и другие 
колхозы. Это отрадное явле
ние.

Однако животноводам пред
стоит немало потрудиться, 
чтобы выполнить обязатель
ства юбилейного года. За год 
в среднем по району от каж
дой коровы должно быть по
лучено 1800 килограммов мо
лока, а пока получили 1580 
килограммов.

Чтобы успешно выполнить 
обязательства, нужно органи
зованно провести зимовку 
скота. Она уже идет, но, к 
сожалению, не везде органи
зованно. В ряде колхозов, как 
Гремячевском. Ломовском, жи
вотные не поставлены на пол
ный зимний рацион. В боль
шинстве хозяйств не начато 
приготовление кормов.

Партийные организации 
колхозов, совхоза и хозяйст
венные руководители должны  ̂
создать все условия для пло
дотворного труда животново
дов, шире развернуть между 
коллективами ферм социа
листическое соревнование.
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МНОГО ДЕЛ У ТЕБЯ, КОМСОМОЛ!
У  заводской комсомолии

В славных делах коллектива нашего пред
приятия, досрочно выполнившего десятимесяч
ную программу, немалая доля принадлежит ком
сомольцам и молодежи. Достаточно сказать, что 
ю б и л е й н о е  с у д н о  «XV с’езд ВЛКСМ», 
за строительством которого осуществлял конт
роль комсомольский штаб, утвержденный коми
тетом ВЛКСМ, было построено и сдано заказчи
ку в срок и с высокой оценкой. ЦК ВЛКСМ за хо 
рошо поставленное комсомольско-молодежное 
соревнование наградил комсомольскую органи
зацию завода Почетной грамотой.

Достойно встретили 50-летие Советской влас
ти комсомольцы цехов СК-4. ремонтно-механиче
ского, коллективы которых награждены памят
ными Красными знаменами дирекции, парткома 
и завкома завода. Среди молодых производст
венников следует выделить газорезчицу Люд
милу Старостину, рубщика Ивана Игонина, 
сборщика Юрия Ежкова, токаря Анатолия Яши
на и других.

На своей отчетно-выборной конференции ком
сомольцы завода решили взять шефство над 
строительством головного сухогрузного морско
го теплохода и вошли с ходатайством о присво
ении ему имени «Горьковская комсомолия». 
Успешное сооружение и сдача этого судна будет 
достойным подарком 50-летнему юбилею Ленин
ского комсомола.

Комсомольцы и молодежь завода принимают 
деятельное участие в рационализации производ - 
ства. Активно прошла по цехам и отделам эс
тафета-конкурс «Молодой рационализатор», по
священная 50-летию Советской власти. Только в

этом году было подано 320 предложений, из 
которых 90 приняты и внедрены с экономичес
ким эффектом свыше 35 тысяч рублей. За хоро
шую постановку в развитии рационализации в 
честь 50-летия Советской власти и 50-летия 
ВЛКСМ обком комсомола наградил комсомоль
скую организацию Почетной грамотой .и денеж
ной премией.

За отчетный период в комсомольских органи
зациях стало больше инициативы, молодежь по
высила интерес к знаниям, усилилась работа 
по воспитанию молодежи на революционных 
традициях старшего поколения. Без отрыва от 
производства учатся в школе рабочей молодежи 
287 человек, в техникуме—443, в вузах— 109 
человек. Но у нас еще, к сожалению, есть ком
сомольцы, которые недостойно ведут себя в об
щественных местах, допускают хулиганство, на
рушают трудовую дисциплину. В их числе В. 
Павлов из судомеханического, цеха, Крестьяни- 
нов В. из цеха СК-5. Демин Б. из ЭМ11а,Сохран- 
ский В. из цеха СК-2 и другие. К недостатку 
в нашей работе следует отнести слабый рост ря
дов членов ВЛКСМ, особенно в СК-3 и судомон
тажном цехах. Желает много лучшего постанов
ка внутрисоюзной работы в комсомольских ор
ганизациях цеха СК-5, ЭМПа и ОКСа.

В 1968 году мы будем отмечать 50-летие 
ВЛКСМ. Сейчас мы разрабатываем мероприятия, 
направленные на подготовку новых трудовых 
подарков юбилею комсомола.

В. ЗУЕВ,
секретарь комитета ВЛКСМ завода «Ока».

Время требует
Вчера ему вспомнился цех. 

Шумный, сверкающий. И ре
бята из бригады. А сегодня он 
все-таки пришел и снова сел 
здесь, за столом, снова взял 
ручку. Какой же день он в 
этой большой комнате? Пя
тый? Нет, кажется, шестой. 
И все так же не совсем обыч
но не ощущать вокруг себя 
привычной атмосферы цеха. 
А началось все...

Алексей пришел из армии. 
И сразу попал работать в хо
рошую бригаду слесарей- 
сборщиков Николая Морозова 
из цеха СК-1. Быстро втя
нулся в трудовой ритм кол
лектива. Нередко парень ду
мал: «Учиться надо, заканчи
вать техникум». Через месяц, 
другой решение окрепло. И 
вот фамилия А. Куликов по
сле трехлетнего перерыва по
явилась в учебном журнале. 
Не просто работать днем, а 
вечером учиться. чтобы и 
там, и там все получалось. И 
все же работал здорово. Сви

детельством. тому '  награда — 
зйй^ок ЦК ВЛКСМ «Молодо
му отшТЧ'й'жу производства». 
Учился также неплохо. Вре
мени свободного, конечно- ос
тавалось немного.

В октябре Алексей держал 
последний экзамен — защиту 
дипломного проекта. Как сам 
он рассказывает, месяца за три 
до защиты как-то расслабил
ся, упустил учебу. Так про
должалось несколько недель. 
Но однажды внутренний го
лос сказал: «Стоп!» И потек
ли недели без отдыха, ночи 
без 'сна. Только заветной 
целью сверкал вдалеке дип
лом.

«Отлично»... Так оценили 
защиту дипломного проекта 
«Устройство речного сухогру
за «Волго-Дон» выпускником 
техникума Алексеем Кулико
вым экзаменаторы.

—Почему я перешел после 
окончания техникума в цех 
СК-3 на должность нормиров
щика? Дело в том, что здесь

больше связан со структурой 
производства, расширяется 
кругозор. Трудно сразу ска
зать что-то о новой работе. 
Большую помощь мне в ее 
освоении оказывает старший 
нормировщик цеха Николай 
Дмитриевич Кислов.

Немало молодых судостро
ителей учится в техникуме. 
И пример комсомольца Алек
сея Куликова, сменившего 
специальность после его окон
чания, довольно типичен. 
Именно из таких людей, ищу
щих и настойчивых, растут 
инженерно-технические кад
ры страны.

Каковы планы Алексея на 
будущее? Он отвечает, не за
думываясь: «Хочу поступить 
в институт. Но,.— улыбка ос
вещает лицо юноши, — для 
этого нужно готовиться и еще 
раз готовиться. А сейчас по
ка помогаю моему другу Ми
ше Матвееву заниматься. Он 
гаже скоро будет выпускни
ком судомеханического тех
никума».

Такое уж сейчас время. 
Без знаний трудно работать.

В. КОРЧИН.

ЮНОШИ И ДЕВ УШ КИ! БУДЬТЕ ВЕРНЫМИ ПРОДОЛЖА
ТЕЛЯМИ РЕВОЛЮЦИОННЫ Х ТРАДИЦИЙ ВЕЛИКОГО ОК
ТЯБРЯ! БОРИТЕСЬ ЗА ТОРЖЕСТВО КОММУНИСТИЧЕСКИХ  
ИДЕАЛОВ!

(Из Призывов Ц К  КПСС к 50-летию Великого Октября).

ТАК ДЕРЖАТЬ!
Такого же мнения о Юрии 

бригадир цеха СК-1 Виктор 
Наумов. У него учащийся 
проходил практику, показав 
себя знающим и дисциплини- 
реванным товарищем.

Одновременно Юрий Ми
ронов учится в 9 классе шко
лы рабочей молодежи. Ои 
староста в своей группе.

В свободное от учебы вре
мя Юрия можно увидеть в 
спортивном зале. Юноша лю
бит спорт. Не случайно он 
имеет по легкой атлетике I II  
взрослый спортивный разряд. 
Увлекается Юра и музыкой.

Комитет комсомола учили
ща неоднократно выражал 
благодарность родителям
Юрия за хорошее воспитание 
своего сына. Комсомолец 
Миронов является примером 
для учащихся профессиональ
но- технического училища. От 
души хочется сказать парню:

— Так держать, Юра!
В. К У К У Ш К И Н , 

секретарь комитета ВЛКСМ
П ТУ № 8.

На снимке: Юрий Миронов.

Есть у нас в училище паре
нек Юра Миронов. Хороший 
учащийся, комсомолец. Юра 
избрал профессию электро
сварщика и за полтора года 
учебы полностью освоил ее. 
Он получил отличные резуль
таты по всем предметам тео
ретического обучения.

—  Юрий —  исключительно 
способный ученик, —  так от
зывается о Ю. Миронове пре
подаватель училища А. Ф. Га
лин.

Героическое прошлое Родины 
нам пример v

Пионерская дружина им. 
Ани Морозовой ведет 
большую работу по вос
питанию в пионерах чув
ства гордости и любви к 
героическому прошлому 
Родины.

Много интересного, по- 
настоящему увлекатель
ного и захватывающего 
сделано нашей пионер
ской организацией в этом 
направлении. Ребята ра
зыскали фотографию 
первого трудового суббот
ника на заводе «Ока», а 
результатом проведен
ной операции «Красные 
звезды» явилось знаком
ство с людьми, защищав

шими страну от гитлеров
ского нашествия.

Очень нравится ребя
там деятельность начав
шего работать клуба «Ф а 
кел», который занимается 
изучением и сбором ма
териала об участниках 
войны.

И. ВАГИН, 
старший пионервожатый 

городской школы №4.

Быть политически грамотным
Новый учебный год в системе комсомольского политпросве

щения начался в нашем городе с 1-го октября, в селе— с 15 ок
тября. В  1968 году комсомол страны будет праздновать свое 50- 
летие. Это обязывает пропагандистов, секретарей комсомольских 
организаций повысить качество политической подготовки молоде
жи.

Особое место в системе политпросвещения должно занять ге
роическое прошлое нашего народа, история своего села, первичной 
организации и т! д. В нашем районе создано 47 комсомольских 
кружков. В цехах судостроительного завода «Ока» и завода строй
материалов Л?7 действуют кружки «Кругозор», «Наш Ленинский 
комсомол», «Кружок по истории Ленинского комсомола», который 
работает в школах нашего района и в Малышевском колхозе, где 
пропагандистом Таня Цаплева.

Комсомольцы детсадов, Шнлокшанского, Ломовского колхозов за
нимаются в кружке «Глобус». Собрания «Ленинский урок» состоя
лись в техникуме, в 4-й школе города, на которых учащиеся 
прослушали речь В. И. Ленина на II I-м с’езде комсомола и выска
зали мнение d том, как сейчас они выполняют заветы великого 
Ленина.

Новый учебный год в системе комсомольского политпросвещения 
начался. Сейчас важно, чтобы вопросы политпросвета стали пред
метом постоянного обсуждения на комсомольских собраниях, коми
тетах ВЛКСМ. Политическое образование является важнейшей 
частью коммунистического воспитания. Новый, учебный год должен 
стать важной ступенью в идейной закалке молодежи.

П. МИГУНОВ, 
секретарь РК ВЛНСМ.

На снимке: Николай Колпаков, 
учащийся 10 « б »  класса школы 
№4 г. Навашина. Лучший уче
ник, хороший общественник, член 
редколлегии стенгазеты, спорт
смен.
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Соревнованию — действенность

Заслуженное первенство

Готовим
корма

Как и в прошлом году, жи- 

MiTitoeoflu Ваптовскага отделе-

ния совхоза «Кулебакский»  
занимаются приготовлением 
кормов. Сейчас на одной из 
ферм идет запаривание соло
мы. Ежедневно запаривается 
по 6 5 0 -7 0 0  килограммов это
го грубого корма.

На днях начнем дрожже
вать солому. На Валтовской 
ферме дрожжевальная уста
новка готова к работе! на Ле- 
винской —  готовится.

И. МЕДВЕДЕВ, 
управляющий отделением.

Нет сейчас в районе- по
жалуй, такого человека, кото
рый бы не пользовался услу
гами железнодорожников ста
нции Навашино. Одни едут 
в командировку, другие в 
гости к родным и знакомым, 
третьи ежедневно—на работу.
И долг работников стальных 
магистралей —  обслужить 
всех отъезжающих без задер
жек, чтобы в пути у них бы
ло хорошее настроение.

Сделать это порой нелегко, 
особенно летом. Сезон курорт
ных, санаторных, каникуляр
ных1 поездок прибавлял де
сятки тысяч пассажиров. II 
каждому хотелось попасть в на
меченное место своевременно.

Наш коллектив' правильно 
осознал всю ответственность 
за вверенное дело. Когда уп
равление Горьковской желе
зной дороги объявило конкурс 
на лучшее проведение пасса
жирских перевозок, все мы 
спали еще серьезнее относить
ся к своим обязанностям. Ус- 
лог.ия его обсудили на рабо
чих- собраниях.. Наметили свои 
мероприятия. В частности, ре
шили шире практиковать 
предварительную продажу би
летов. Этот метод наиболее 
удобен как для самих пасса
жиров, так и для нас, тран
спортников. Он позволяет лик
видировать очереди возле кас
сы перед прибытием поездов.

В предъюбилейных социа
листических обязательствах 
мы намечали таким образом 
обслужить за десять месяцев 
2200 человек. Фактический 
результат был значительно 
рыше. Предварительно про
дали двадцать одну тысячу 
билетов, из них около 2000 
плацкартных.

Заслуга в этом принадле
жит работникам кассы Клав
дии Васильевне Климовой, 
Нине Васильевне Ивлевой, 
Антонине. Михайловне Кара
уловой, Ирине Сывороткиной. 
Они работают под руководст
вом Анастасии Ивановны Ко
зловой. Она же по .совмести
тельству является старшим 
товарным кассиром. Кстати- 
у нас была значительно улуч
шена багажная служба, Все 
операции по приему и отправ
ке багажа производились 
быстро, без нарушений уста
новленных правил.

Никаких претензий от клиен

тов не п о с т у п а л о .
Лучше обслуживать пасса

жиров, нам помогают установ
ленные в начале года некото
рые технические новинки. В 
зале ожидания появилась 
«автоматическая справка», 
позволяющая узнать время 
движения поездов через Моск
ву и стоимость проезда до 
многих городов страны. Би
летный автомат и электроком
постер облегчили труд касси
ров и позволили сократить 
врем л на выдачу билетов.

Боролись мы и за то, что
бы всюду на станции был об
разцовый порядок. За этим 
следили старшая дежурная 
по залу Ольга Тимофеевна 
Щемлева и ее помощники Га
лина Николаевна Крутова, На
дежда Павловна Коровина, 
Лидия Корнилова. Они всегда 
поддерживали чистоту, ста
рались сделать так, чтобы для 
пассажиров не было не
удобств.

В ходе конкурса админист
рация, партийная и профсо
юзная организации проверя
ли, как выполняются те или- 
иные мероприятия. Если в 
чем-то выявлялись Промахи и 
упущения, то изыскивались 
пути их устранения. Ценно, 
что весь коллектив проявлял 
беспокойство и заботу, осуж
дал нерадивых, поощрял до
бросовестных работников. И 
каждый из нас старался отно
ситься к своему делу как мо
жно серьезнее. Вежливость и 
чуткость в обращении с пас
сажирами выдвигались на 
первый план.

Наши старания не пропали 
даром. В канун 50-летия Со
ветской власти мы получили 
радостную весть, что заняли 
первое место среди однотип
ных станций Горьковской же
лезной дороги и награждаем
ся Почетной грамотой. Че- 
шрнадцать человек из наше
го коллектива были премиро
ваны.

'по нам помогло добиться 
успеха? Вера в себя, в свои 
силы, правильное понимание 
своего дела, чувство ответ- 
с тленности за порученный 
участок работы, коллектив
ная спаянность. Ведь цели 
всегда достигнешь, если к ней 
стремиться сообща.

А. МАРТЬЯНОВ, 
начальник станции Навашино.

У АГРОНОМА ЦЕХ ЗЕЛЕНЫЙ
I lllH if

В. этом-то п особенность профессии 
■Лидии. -Михайловны Яшиной. Она имеет 
дел о ,i с я р  в ы ми о р.г а пи з м а м ir- рас тения м i т, 
которые-питаются, дышат, рост и разви 
тле которых зависят от условий внешней 
среды и уровня агротехники.

Цех. у нашего агронома большой. Он 
занимает 1763 гектара земли. И чтобы 
вырастить хороший урожай картофеля, 
зерна, овощей на этой площади, нужно 
бить опытным специалистом, хорошим 
организатором производства. Лидия М и
хайловна соответствует своему назначе
нию. За ее плечами 8 лет практической 
работы в колхозе, сельскохозяйственный 
техникум н 2 курса института.

Л об организаторских способностях 
агронома можно сказать очень многое. 
Все передовые приемы агротехники внед
рены в полеводство по ее инициативе.

Конкретно. В  прошлом году в Мона- 
ковском колхозе впервые применили ам
миачную воду. Внесли ее под озимые 
культуры на площади 60 гектаров. Опыт 
удался. С каждого гектара, где вносилось 
удобрение, собрано на 2 центнера зерна 
больше.

Опыт с озимыми мы решили перенести 
на яровые культуры. Для этого завезли в 
хозяйство 30 тонн аммиачной воды. Вне
сем ее под урожай будущего года весной.

В  юбилейном году монаковские колхоз
ники получили хороший урожай картофе
ля. Его собрано с гектара почти в два 
раза больше прошлогоднего. И этому фак
ту есть об’яснение. Во-первых, под уро
жай вносились торфо-навозные компосты. 
Во-вторых, на отдельных площадях по
садка картофеля производилась высоко
сортными семенами. В  будущем году 
сортовые посевы займут 80 гектаров.

Будет произведено сортообновление 
зерновых культур. Мы получим из Позд
няковского и Угольновского колхозов 
высокосортные семена пшеницы, гороха.

Почвы у  нас супесчаные, имеющие кис
лую реакцию почвенного раствора. Такие 
почвы необходимо известковать. Об этом 
не раз напоминала правлению колхоза 
Л. М. Яшина. И правление приняло меры. 
С помощью механизированного отряда 
«Сельхозтехники» у нас произведено из
весткование почв на площади 520 гекта
ров. Это большой сдвиг.

Мы продолжаем делать ставку на ком
посты. Около ферм уже свалковано более 
15Q тонн этого ценного органического 
удобрения. Зимой на Приготовление ком-, 
иостов мобилизуем механизаторов и по
леводов.

— М ы должны внести под картофель 
не менее 20 тонн компостов на каждый 
гектар,^говорит Л. М. Яшина.

И это будет сделано, так как мы всег
да прислушиваемся к голосу агронома. 
Агроном у нас является настоящим хо  ̂
зяином полей, технологом производства.

В . Ш М А КО В, 
председатель колхоза.

На снимке: Л. М. Яшина.
Фото В . САСИНА.

В комитете народного  
контроля Экономно расходовать горючее

В большинстве хозяйств района горюче-сма
зочные материалы расходуются бесконтрольно. 
Допускаются завышения норм расходования и по
тери горючего при заправке машин. Имеет место 
расход горючего в котлах на фермах. Так, в 
совхозе «Кулебакский» израсходовано на эти це
ли 4 3  тонны горючего.

Несмотря на то, что хозяйства района допус
кают большой перерасход горюче-смазочных ма
териалов. мероприятия по их экономному расхо
дованию в большинстве колхозов не составлены. 
Не продуман вопрос о материальной заинтересо
ванности механизаторов за экономное и береж
ливое использование нефтепродуктов. Крайне 
плохо организован учет работы тракторов и ав
томашин.

За прошлый год и 9 месяцев текущего года 
в хозяйствах района допущен перерасход ди
зельного топлива в количестве 3 8 0  тонн. Осо
бенно большой перерасход горючего допустили 
Коробковский, С-Седченский,Ломовский и Уголь
новский колхозы.

Неблагополучно обстоит дело и с хранением 
горючего. Цистерны на огнестойкие фундаменты 
не поставлены и не покрашены. Многие емкости 
ке оборудованы клапанами, поплавками для 
верхнего забора топлива. Отстой топлива не сли
вается, очистка цистерн не производится. Ос
татки нефтепродуктов ежемесячно не спиеывз 
ются. В ряде хозяйств склады не огорожены г 
не оборудованы пожарными щитами.

Отмеченные недостатки говорят о бескеит 
рольном расходовании горюче-смазочных мате

риалов. о небрежном их хранении. Не случай
но этот вопрос был предметом обсуждения на 
заседании районного комитета народного конт
роля.

Комитет указал начальнику производственно
го управления сельского хозяйства т. Тягину
С. И. и главному инженеру т. Ершову Е. И. на 
бесконтрольное расходование нефтепродуктов в 
хозяйствах района и потребовал от них приня
тия мер, обеспечивающих рациональное расхо
дование горюче-смазочных материалов.

Комитет народного контроля обязал производ
ственное управление и председателей колхозов 
разработать к 1 декабря конкретные мероприя
тия по экономному и бережливому расходова
нию нефтепродуктов, по их правильному хра
нению.

За бесхозяйственное расходование горюче
смазочных материалов в Коробковской и Ломов
ской сельхозартелях комитет об’явил выговор 
председателям колхозов тт. Гришину В. П. и 
Мысову А. И.

Комитет обязал управляющего отделением 
«Сельхозтехника» т. Фомичева В. А. обеспечить 
колхозы района бензостойкими шлангами и про
тивопожарным инвентарем, повысить качество 
ремонта топливной аппаратуры тракторов и ав
томашин. Комитет, обязал группы народного 
контроля установить систематический контроль 
за использованием и расходованием горюче-сма
зочных материалов в колхозах, совхозе, уста
новить контроль за выполнением данного поста
новления.

Луганщину по праву называют спортивным краем. 
Спортивные сооружения возводятся не только в городах, 
но и в сельской местности.

Недавно прекрасный спортивный комплекс получили к 
свое распоряжение физкультурники районного ' центра 
Новый Айдар.

На снимке: идут занятия в одном из залов нового спор
тивного сооружения .

Фото Р. А З Р И Е Л Я .
Фотохроника ТАСС.
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Учиться и учиться
В этом учебном году в на

шей городской вечерней сред
ней общеобразовательной 
школе в 18 классах обучает
ся 525 учащихся. Из них 
около 300 человек— молодые 
рабочие завода '«Ока», ос
тальные — рабочие завода 
стройматериалов №7 и других 
предприятий и учреждений 
города. В числе х.чаЩихся 
почти все комсомольцы или 
люди комсомолвского во
зраста. Абсолютное большин
ство учащихся школы свято 
выполняют завет великого 
Ленина и к трудному делу—  
совмещению работы и учебы 
— относятся очень серьезно. 
Вот, например, члены ВЛКСМ: 
Морева Нина— работница поч
ты, Семенова Татьяна — ра
ботница Б-Окуловского мед
пункта, Тихонова —  работни
ца кондитерского цеха, Лунь- 
riOB Иван— работник почты, 
Старостина Тамара — работ
ница завода № 7. рабочие 
завода «Ока» и многие дру
гие. ( ни являются передови

ками производства и являют

Прошедшие зимний и лет
ний спортивные сезоны физ
культурные организации 
школ и предприятий ознаме
новали новыми успехами. 
Внутри школ и коллективов 
физической культуры пред
приятий проводились массо
вые старты, соревнования, 
предшествующие районной 
юбилейной спартакиаде.

Организованно и массово 
прошли спартакиады в шко
лах №№ 1, 2. 3, 4 города, Б- 
Окуловской школе и других. 
В этих коллективах и резуль
таты налицо—  много значки
стов «ГТО-ГЗР» и спортсме- 
нов-разрядников. Их коман
ды на всех районных сорев
нованиях занимают призовые 
места и участвуют в област
ных соревнованиях.

Активное участие в район
ных соревнованиях принима
ют команды школ: Монаков
ской, Гремячевской, Ново- 
шинской. На эти лучшие кол
лективы следует равняться 
коллективам Поздняков
ской, Ефановской, Ломов- 
ской> Шилокшанской, Сала- 
вирской, Михайловской школ.

Итоги в районном масштабе 
еще не подведены, но надо 
надеяться, что они будут луч
ше, чем в прошлом году, ког-

Из нашей почты / / ^

Судостроительный за
вод— самое большое пред
приятие в городе, и дви
жение автобусов на лини
ях должно координиро
ваться с его работой. Сей
час вторая смена оканчи
вается в час ночи. Мне, 
как начальнику караула 
В О Х Р  завода, часто при
ходится видеть в проход
ной такую картину. Еще 
перед гудком здесь появ-

собой пример для всех уча
щихся в вечерней школе. 
Много делают по оказанию 
помощи школе и учащимся—  
рабочим комсомольские орга
низации судомеханического 
цеха завода «Ока» (секретарь 
Гыбаков Иван), цеха слюды 
завода М5 7 (секретарь Зубо
ва Аля), чего не скажешь о 
комсомольской организации 
достроечно малярного цеха за
вода «Ока» (т. Никулов), 
где уи,е в этом году бросили 
учиться в классах всеобуча 
допризывники Прохоров С., 
Клусов В., Потапов В., Зай
цев В., Кислов Л., или в цехе 
СК-4, где не учатся допризы
вники Федяев И., Кузьмин Л., 
Макаров А., Батуров В. Сегод
ня, в день отчетно-выборной 
комсомольской конференции 
района, хотелось бы заострить 
внимание на нерешенных во
просах в вечерней школе, на 
которые комсомол должен об
ратить самое пристальное 
внимание. Это посещаемость 
уроков всеми учащимися и 
особенно допризывной и при-

да мы занимали последние 
места в области. В этом году 
сборные команды района вы
ступали в областном масшта
бе по второй группе городов 
увереннее, особенно штангис
ты, занявшие первое место. 
Легкоатлеты заняли шестое 
место и волейболисты первое 
место.

И все же физкультура и 
спорт в нашем , районе не за
няли прочное место в школе, 
на производстве, в быту.Здесь 
сказывается отсутствие ква
лифицированных физкуль
турных кадров. Да и актив
ность самой молодежи не ве
лика- нет комсомольского за
дора. А потому плохо попол
няются ряды спортсменов, 
физкультурников.

Летний сезон закрыт. Сей
час наступил период кроссо
вой общефизической подго
товки, пора гимнастики. Все 
внимание должно быть сосре
доточено на подготовку к зим
нему спортивному сезону. В 
зимних стартах комсомольцы 
и молодежь должны принять 
самое активное участие с тем. 
чтобы успехи были видны и в 
районном и в областном мас
штабах.

А. ШВЫРЛОВ,
председатель райспортеоюза.

лучше ли так?
ляются группы рабочих, 
и начинается толкучка 
при выходе. Кроме того, 
перебегая через желез
нодорожные пути, люди 
подвергают опасности 
свою жизнь. Мотивирует
ся же спешка боязнью 
опоздать на последний 
автобус.

В  связи со сказанным 
мне хочется внести одно 
предложение: прекра-

зывной молодежи и борьба за 
сохранение всего контингента 
учащихся до конца учебного 
года. Комсомольским органи
зациям следовало бы взять 
шефство гад каждым допри
зывником и призывником, не
зависимо член комсомола он 
или несоюзный. Комсомолу 
следует смелее ставить вопро
сы перед хозяйственниками, 
партийными, профсоюзными 
организациями о первоочеред
ном повышении в разрядах 
учащейся молодежи и перево
де ее на более высокооплачи
ваемую работу. Системати
чески контролировать и доби
ваться безусловного соблюде-

щать в это время автобус
ное движение на город
ских линиях, и автобусы 
около часа подгонять 
прямо к заводской цент
ральной проходной. Это 
будет удобно для людей.

Надеюсь, что руковод
ство автохозяйства рас
смотрит этот вопрос. Р а 
бочие второй смены ска
жут спасибо.

К. ЕЖКОВ, 
начальник караула.

иия льгот- предоставленных 
учащимся Постановлением 
Совета Министров СССР от 25 
марта 1967 года за № 1233. 
Долг комсомола — всемерно 
помогать учащимся — рабо
чим в устройстве быта, в пер
воочередном выделении мест в 
общежитиях, предоставлении 
квартир, путевок в туристи
ческие лагеря, дома отдыха, 
курорты и т. д. Нет сомнения 
в том, что комсомолу, верно
му заветам В. И. Ленина, эти 
задали по плечу.

Главному инженеру 
Новосибирского завода 
«Сибэлектротяжмаш» Ни - 
к о л а ю  И о с и ф о в и ч у  
Школьникову за участие 
в создании гидрогенерато
ров для Братской ГЭС 
присуждена Государст - 
венная премия СССР 1967 
года.На снимке (слева на
право): лауреат Государ
ственной премии Н. И. 
Школьников , замести
тель гл. конструктора за
вода Е. Е. Фишкин и 
инженер. О. А. Князев.

Это наш 
долг

В большой дружбе с пионе
рами живут комсомольцы на
шей школы. Формы помощи 
младшим товарищам очень 
разнообразны. Многие из стар
шеклассников являются во
жатыми, а Таня Дудкина, Та
мара Фролова. Валя Гусева и 
другие десятиклассницы из
вестны ребятам из 4-5-6 клас
сов как хорошие, отзывчивые 
шефы.

Особенно оживленной, ин
тересной была работа по под
готовке празднования 50-ле
тия Октября. Мы провели во 
всех пионерских отрядах сбо
ры. Много воспоминаний оста
нется у ребят от сбора «Кра
сная гвоздика» или от КВН: 
как интересно и увлекательно 
проходят они у младших ре
бят.

Помогаем мы пионерам и в 
оформлении классов. Ребята 
из 9 «а» сделали несколько 
классных досок.

И, конечно, спорт. Комсо
мольцы 9 класса тренируют 
пионерскую хоккейную коман
ду к предстоящим острым 
схваткам на ледяном поле.

Комсомольская организа
ция не забывает и о росте 
своих рядов, поэтому воспи
тательная работа по вовлече
нию лучших пионеров в ряды 
Ленинского комсомола всегда 
в центре ее внимания.

Много лекций из истории 
комсомола, его прошлых и на
стоящих заслугах прочитали 
комсомольцы младшим това
рищам.

Одним словом, дружба меж
ду пионерами и комсомольца
ми нашей школы крепкая и 
хорошая, основанная на об
щности целей и задач, кото
рые поставлены перед всей 
советской молодежью.

С. УШ ИНЦЕВА, 
средняя школа с. Саваслейки.

Телевидение
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ПЕРВАЯ ПРОГРАММА. 16.50 
Для школьников. «Школа начи
нающего спортсмена».' 17.30— 
«Революционный марш науки». 
«С карты Родины стерты белые 
пятна». 18.30—Для юношества. 
«О тебе и твоем призвании».
19.00—Хоккей. Ц СКА — «Спар
так». 21.30—«Король Королю». 
Художественный фильм (Чехо
словакия).
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НАВАШ ИНСНОМУ
райпотребсоюзу

! требуется на постоянную ра-
i боту инструктор по организа
ции и технике торговли , с ок- 

( ладом 85 рублей в месяц,
i Обращаться в отдел кадров 
. райпотребсоюза.
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Л. КИЕВ,
директор городской вечерней 

средней школы.

Некоторые итоги 
работы ДОСААФ

Актив районного общества ДОСААФ видит свои задачи в том, 
чтобы совместно с комсомолом, профсоюзами и другими общест
венными организациями настойчиво распространять в массах осно
вы военных знаний, готовить достойное пополнение для Советской 
Армии и Военно-Морского Флота, воспитывать трудящихся в духе 
советского патриотизма.

В подготовке юношей к службе в Вооруженных Силах за по
следнее время все большее распространение получают военно-учеб
ные пункты. Они являются одной из наиболее массовых форм пер
воначального обучения молодежи призывного и допризывного воз
раста. таких учебных пунктов у нас в районе при первичных ор
ганизациях ДОСААФ 14. Юноши, кончая учебу в них, получают 
одну из военных специальностей.

Уходя в армию, молодежь сдает нормы на значок «Готов к 
защите Родины». В этом большая заслуга комсомола района. Сов
местно с комсомольскими организациями ДОСААФ проводит раз
личные мероприятия. Так, например, 17 сентября этого года был 
организован «День допризывника», в котором участвовало три 
юрода: Навашино, Выкса, Кулебаки. Нашими комсомольцами было 
завоевано семь кубков.

Но есть у нас еще и недостатки. Некоторые предприятия, 
школы, колхозы не имеют организаций ДОСААФ, что ничем не 
обосновано. К таким относятся тородские школы № 1 и № 3, а 
также Волосовская, Сонинская. Слабая организация в торге, ПТУ 
Л» 8 и некоторых других.

Районный комитет ДОСААФ призывает всех членов военно- 
патриотического общества и комсомола активно включиться в со
циалистическое соревнование в честь 50-летия Советских Воору
женных Сил.

А. ЗАСУХИН, председатель РК ДОСААФ.
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СПОРТ —
молодежное дело


